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ATA DA 01° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dois dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove

horas e vint e sete minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na r a Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário osé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, erceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores os senhores, Amaral Valeriano da Silva , José Aécio Santos de

Jesus, Lu s Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Jún oroNo Expediente do Dia nada consta. O Presidente declarou aberta

a presente essão Ordinária, onde saudou a todos os presentes como também

o Prefeito Givanildo, o jurídico Sérgio e. á Jurídica Narjara. No Pequeno

expediente o vereador Raimundo Francisco deu boas-vindas e saudou a todos

em nome d Prefeito Givanildo e de seu Vice-prefeíto Edicon, e pediu desculpas
. .

ao Veread r Amaral pelo mal entendido que'houve na'sessãó de posse e pediu

também a prefeito que olhasse para oe~port~ do município' corri cári'nlÍo:'A-
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vereadora Maria da Conceição, deu boas-vindas, saudou a casa em nome de

todas mui e~espresentes, e~ especiaiapri~ejra d~m~e;;v~r~~'dora'Mafi: 'e

relatou so re o ato de humildade do vereador Raimundinho no início da sessão,

e se coloc u à disposição de todos. O senhor presidente saudou ao vice-prefeito

Edicon. O vereador Jose Ribeiro, deu boas-vindas a todos, saudou a mesa e

comentou sobre sua gestão passada, e disse que não vai mudar uma vírgula da

sua outra estão para essa, e agradeceu a todos p'elosseus 434 votos e pediu

ao prefeit que terminasse a obra do Ginásio de Esportes da nossa cidade. O

vereador maral deu boas-vindas, e saudou o plenário em nome de sua Família

e em no e de todas as mulheres..Agradeceu a Deus por tudo, e falou sobre a

transparê cia a qual o prefeito está conduzindo os fatos; falou sobre o convite

feito ao egislativo para as explicações, onde ele falou sobre' a 'situação' do

municípi . A vereadora Mafilza, deu boas-vindas e saudou a.todos os presentes

em nome do Prefeito Givanildo e sua esposa e o vice-prefeito com sua esposa,

falou so re as dificuldades encontradas na área da saúde e se colocou à
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disposição d toda população. O vereador Marcelo deu boas-vindas e saudou a

todos em no e do prefeito e do vice prefeito, e pediu a ele que olhasse com

carinho pelo transporte público, ressaltou a quantidade de vereadores do

povoado Ág a Fria, e pediu também p.ela quadra poliesportiva do povoado,

relatou sobr a taxa de iluminação pública e sobre a limpeza das ruas. O

vereador Jos Raimundo deu boas-vindas e saudou a todos os presentes em

nome da me a, e parabenizou ao prefeito e seu vice-prefeito e, pediu ao prefeito

que olhass para o problema da lixeira do povoado São Raimundo,

principalmen as queimadas que estão prejudicando toda população. O

vereador Jos Aécio, deu boas-vindas e saudou a todos em nome do prefeito e

do seu vice- refeito Edicon, e falou sobre as transparências dos recursos e

relatou sobre seu partido e seu lado politico e agradeceu as presenças de sua,
esposa e sua filha. O vereador Lucas, deu boas-vindas, e pediu desculpas pelo

pequeno atra o, e saudou a todos os presentes em nome do prefeito sua esposa

e seus secre ários, solicitou do prefeito a limpeza das ruas do povoado Água

Fria, e falou obre as dificuldades da comunidade Macedina corri"relação ao

atendimento édico, e questionou sobre, a saída da 'a'mbulâricia.do, povoado

Água Fria, fa ou sobre a taxa de iluminação pública do nósso município, e se

colocou à di posição do povo, O senhor Presidente passou a palavra para o

Prefeito Giva ildo, o qual deu boas-vindas e saudou a todos em nome de sua

esposa e do ice-prefeito, e também saudou a mesa em nome do presidente

Civaldo, falo sobre o g'estode humildade do vereador Raimundo Fra'ncisco, e

comentou so re a' campanha e as dificuldades enéontradas por eles nessa

gestão, que i iciou a pouco mais de trinta dias, e se colocou à disposição para

quaisquer es larecimentos com relação a situação do municipio, Falou sobre a

obra do Gin sio da cidade, que desde o início 'de :sua gestão 'já era uma

prioridade, e e comprometeu até Junho concluir essa obra, Falou também que

em meio a ta tas dificuldades, irá priorizar à saúde, 'e 'aséitividades de limpeza

na cidade e s tantas outras coisas deixadas pela administração passada. E

falou que irá continuar com as coisas boas 'deixadas e melhorar algumas. E

desejou a to os um mandato de paz, No Grande Expediente nada consta. Na

ordem do di nada consta. Nada mais a tratar o senhor presidente' declarou

encerrada, a resente Sessão, convocando a todos para a-próxima,. sala das

Sessões em 2 de fevereiro de 2021,
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